

Vous imitez plutôt la piété de vos frères de Rome, qui font les fêtes de leurs innombrables Eglises, avec une solennité qu'il faut voir pour s'en faire une juste idée. C'est toujours, comme Nous venons de l'observer, par des Neuvaines que l'on s'y prépare. Et puis, lors qu'arrivent ces beaux jours, les Eglises sont si magnifiquement ornées, la musique y est si ravissante, le chant si mélodieux, les illuminations si brillantes, le concours des fidèles si pieux, les rues mêmes et les maisons du voisinage, si bien parsemées de fleurs ou tapissées de riches tentures, que l'on se croit au Ciel. Oh! vraiment il y a là du moins quelque avant-goût du Paradis!

Or remarquez bien, N. T. C. F., que ce ravissant spectacle religieux se renouvelle tous les jours, parce que les Fêtes des Eglises s'y succèdent sans interruption. Oh! comme Nous étions heureux de pouvoir assister à ces belles solennités, pendant que Nous nous renouvelons dans l'esprit de foi et de zèle, dans la Ville Sainte. Oh! comme alors Nous formions, dans le secret de notre cœur, des vœux ardents pour que les Saints Titulaires de nos Eglises fussent aussi religieusement honorés que ceux de l'Eglise-Mère. A vous maintenant, pieux Fidèles, d'accomplir ces vœux, par votre ferveur à bien célébrer votre Fête de Paroisse, et par votre tendre dévotion pour votre St. Protecteur.

Mais vous ne vous contenterez pas de cela, N. T. C. F.; car considérant que, tous les jours, le Titulaire de votre Eglise s'occupe de vos besoins, vous vous sentirez pressés du désir de l'honorer aussi tous les jours, par des actes de piété, qui témoigneront de votre amour et de votre reconnaissance envers lui.

Vous aimerez donc à lire la vie de ce grand Saint (1), qui pour vous sera toujours la plus intéressante et la plus touchante; car c'est celle d'un Père, d'un Frère, d'un Ami, d'un Protecteur. Ses beaux exemples de vertu vous raviront, et vous vous ferez un bonheur de les imiter. Oh! s'il en est ainsi, que de vices disparaîtront de la Paroisse, et que de vertus s'y pratiqueront!

Votre dévotion pour le Titulaire de la Paroisse vous portera aussi à invoquer son nom, jour et nuit, par forme d'aspiration. Votre confiance dans le nom de ce Saint, vous engagera à le donner à quelqu'un de la famille, en sorte qu'avec le temps, il n'y aura pas une maison, dans la Paroisse, qui n'ait au moins une personne portant ce nom vénérable et hérité. Cela, croyez-le, N. T. C. F., sera beaucoup plus agréable à Dieu et bien plus avantageux à vos âmes, que de chercher à donner à vos enfants des noms de Saints inconnus; et à plus forte raison, si

(1) Chaque Paroisse pourrait faire aisément les frais de l'impression de la vie du Saint Titulaire de son Eglise. Il y a à St. Sulpice de Montréal un Monsieur qui se sent appelé à travailler à glorifier ces Saints Protecteurs, en faisant imprimer leurs vies, avec de petits exercices pour des Neuvaines préparatoires.